



Les agents de la Douane à Yaoundé ont mis la main sur des équipements contrefaits de One All Sports, la marque américaine choisie par la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) pour habiller les Lions indomptables qui prennent actuellement part au Mondial 2022 au Qatar.

« En application de l'ordonnance N° 870/22 en saisie-contrefaçon et des textes réglementaires de l'administration douanière, les services compétents de douane de l'aéroport de Nsimalen ont procédé à la saisie d'un important lot de maillots et produits dérivés "One All Sports" issus de la contrefaçon », a annoncé, dans un communiqué le 23 novembre, Edimo Design, le distributeur exclusif des équipements et produits dérivés du nouvel équipementier de la Fecafoot.

Selon la société, une jeune étudiante de nationalité camerounaise en provenance de Chine, arrivée par le vol Turkish Airlines du 17 novembre 2022, a été interpellée *« avec une importante quantité de maillots contrefaits »*. Les contrefaçons seront détruites par les services compétents, a précisé Edimo Sarl, tout en réaffirmant sa détermination à traquer les contrefacteurs qui sont *« parfaitement identifiés »*. La société ne précise toutefois pas la quantité des équipements saisis ni leur valeur marchande.

Le tribunal de première instance de Yaoundé-Ekounou a prescrit, dans une ordonnance jeudi 10 novembre 2022, des mesures pour protéger la marque One All Sports, notamment la

saisie de tous ses produits et dérivés contrefaits. Ce, suite à la requête introduite par Edimo Design. À cet effet, le tribunal a ordonné aux administrations compétentes de prêter main-forte à la saisie. La Douane s'est notamment mobilisée dans le cadre de cette opération, en décidant de « *renforcer la surveillance aux frontières terrestre, maritime et aérienne pour tout autre importateur* » afin de bloquer toute entrée de maillots contrefaits dans le pays.

Stopblablacam